

Algo práctico de nuestra campaña.

Con el título: Obra importantisima de pacífica penetración de España en Marruecos, pero segura y eficaz, publica *El Cronista de Málaga*, lo siguiente, que reproducimos, dando las gracias a nuestro

indicado colega:

España entera tiene puesto sus ojos en Marruecos. El desastre del pasado Julio ha operado una vigorosa reacción patriótica y el estudio de los hombres públicos, el sacrificio de los poderosos, las iniciativas de los genios y los medios todos que puede inspirar el amor a la Patria, convergen a fortalecer la acción de España en Marruecos.

»Unos procuran mejorar las condiciones del soldado; quiénes se esfuerzan por mitigar las enfermedades y heridas propias de la guerra; aquéllos tienden a aumentar los medios guerreros de la nación; éstos se preocupan por la fundación de periódicos, que sirvan como de avanzada al protectorado de España en el Rif; y no pocos piensan en la escuela como poderoso medio de infiltración del espíritu español en el alma mora.

• Veces hay en que es muy difícil disimularla satisfacción que produce oir en un corro de buenos españoles, los medios que cada uno cree los más conducentes para salvar íntegro y con toda gloria el honor nacional, porque en todos se ve el deseo del buen hijo por el ma-

yor prestigio de su Madre

Pero entre todos esos medios hemos oido uno que está ganando mucho terreno; que cuanto más se piersa en él más simpático se hace: que remedia una de las más tristes consecuencias de la guerra y es garantía de la penetración de España en Marruecos; que cuenta con la aprobación de altísimas personalidades y con el entusiasmo y apoyo de las autoridades de Melilla, no menos que con la bendicion de ilustrísimos prelados.

Se proyecta la fundación de asilos, empezando por Melilla, enlos que puedan ser recibidos y educados los hijos de nuestros soldados que mueran o se inutilicen en campaña y también el mayor número

posible de niños moros.

Con lo primero se atiende a remediar el desamparo en que quedan los hijos de los que perecen o se inutilizan en defensa de la Patria